
Ata da Sexagésima Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 12 

de setembro de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 365/2022 e nº 366/2022, do Executivo 

Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofícios nº 364/2022, do Executivo Municipal 

que encaminha o Projetos de Lei nº 039/2022; do Projeto de Lei nº 039/2022, do 

Executivo Municipal; do Parecer Conjunto nº 05/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social; dos requerimentos nº 

118/2022 e nº 121/2022, dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir 

Favaro; dos requerimentos nº 119/2022 e nº 120/2022, do Vereador João Carlos da 

Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer Conjunto 

nº 05/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde e 

Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 037/2022. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício 

para única votação do Projeto de Lei nº 037/2022, do Executivo Municipal. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto 

de Lei nº 037/2022, de Executivo Municipal, cuja súmula institui o Conselho Municipal 

de Educação do Município de Balsa Nova, conforme especifica. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

118/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir 

Favaro, que solicitam que seja oficiado a Copel, para que esta realize a extensão da 

rede de baixa tensão em mais um poste, conforme imagem anexa, na Rua João 

Gequelin, na localidade do Bugre. O Vereador Clever falou que esse pedido é da 

moradora do final do asfalto onde é muito escuro e perigoso. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

119/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita que seja oficiado a 

Empresa Brasileira de Correios, Agência de Balsa Nova, para que esta informe seu 

horário de atendimento, bem como disponibilize número de telefone para os 

munícipes possam fazer contato. Colocado em votação foi aprovado por todos os 



votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 120/2022, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz, que solicita que seja repassado pelo Poder Executivo 

informações sobre o andamento dos requerimentos nº 005, 010 e 024 de 2021, de 

autoria do Vereador signatário. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 121/2022, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam envio 

de Ofício ao DER (Departamento de Estradas e Rodagens), solicitando a abertura de 

acessos, tanto de entrada quanto de saída ao bairro de São Luiz do Purunã. O 

Vereador Clever comentou que este é um pedido antigo dos moradores e no ano que 

vem terá uma nova concessão, então poderia tentar junto ao DER que é um órgão do 

governo esses acessos que vai ajudar muito os moradores. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Nélio falou 

que conversou com o Secretário da Saúde referente a falta de médico em São Luiz 

do Purunã e foi informado que a Drª Maria, do programa Mais Médicos era médica 

bolsista e encerrou o seu contrato no dia 31/08/2022. O novo programa Médicos pelo 

Brasil iniciou no lugar do antigo contrato e a nova médica iniciou em 12/09/2022, o 

início estava programado para o dia 05/09/2022, para apresentação de 

documentação, por isso o atraso de uma semana, que foi o prazo para contratação 

da nova médica. A forma de contratação é diferente da Empresa, a carga horária é de 

atendimento quatro dias por semana e um dia para curso e aperfeiçoamento do 

programa, o pagamento é feito pelo Governo Federal, com contrapartida do Município 

para manutenção de alimentação e moradia. O Município pode ter um Médico 

cadastrado por equipe em cada Unidade de Saúde. Hoje o Município tem três médicos 

pelo programa Mais Médicos e uma médica agora pelo Programa Médicos pelo Brasil. 

O Vereador Clever falou que poderia ter verificado com a empresa e ter disponibilizado 

um médico para não ficar muito tempo sem atendimento. O Vereador Nélio falou que 

foram quatro dias que ficou sem médico. O Vereador Joel falou que pela empresa só 

se fosse deslocado médico de outra localidade porque se não tem que ter um aditivo 

de contrato. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 19 de setembro de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 



 

 

 

 


